

Voir les versets relatifs

1.

Une des femmes d'Ésaü. D'après [Ge 26:34](#), elle est « fille d'Élon, le Héthien », tandis que d'après [Ge 36:23](#), c'est Ada qui est fille d'Élon, le Héthien, et Basmath devient « fille d'Ismaël, soeur de Nébajoth ». D'après [Ge 28:9](#), enfin, c'est Mahalath, autre femme d'Ésaü, qui est « fille d'Ismaël, soeur de Nébajoth ». Il y a ici, évidemment, des confusions de noms.

2.

Fille de Salomon, épousa son intendant Ahi-maats (1Ro 4:15).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

## Genèse 26

<sup>34</sup> A l'âge de 40 ans, Esaü prit pour femmes Judith, fille de Beéri le Hittite, et Basmath, fille d'Elon le Hittite.

## Genèse 28

<sup>9</sup> et il alla trouver Ismaël. Il prit pour femme, en plus des femmes qu'il avait, Mahalath, qui était la fille d'Ismaël, le fils d'Abraham, et la sœur de Nebajoth.

## Genèse 36